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Содержательные особенности представлений о языках программирования 

у китайских студентов различных специальностей: аннотация к дипломной 
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Объект исследования – социальные представления 

Предмет исследования – содержательные особенности представлений о 

различных языках программирования у китайских студентов 

Цель исследования – охарактеризовать содержательные особенности 

представлений о различных языках программирования у китайских студентов 

Основные результаты. Языки программирования и естественные языки, 

очевидно, представляют собой две совершенно разные символические системы. 

Языки программирования обладают сильным свойством кодирования, то есть 

между символом и его референтом существует достаточно четкая связь. В ходе 

эмпирического исследования мы обнаружили: что касается языков 

программирования, люди в основном сосредотачиваются на следующих трех 

аспектах: 1. Трудоустройство 2. Понимание 3. Особенности самого языка 

программирования. Оценка языка программирования связана с потребностями 

крупных компаний на рынке. Большое количество упоминаний тем занятости 

отражает широко распространенную обеспокоенность и обеспокоенность, 

вызванную социальным давлением конкуренции и проблемами занятости. 
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content features of ideas about programming languages among Chinese students 

of various specialties: resume / Li Tianyi; faculty of philosophy and social sciences, 

Department of Social and Organizational Psychology; scientific adviser I.A. Furmanov. 

Object of research: social representation 

Subject of research: substantive features of Chinese students’ ideas about 

various programming languages 

Purpose of research: characterize the content features of Chinese students’ 

ideas about various programming languages 

The results. Programming languages and natural languages are obviously two 

completely different symbolic systems. Programming languages have a strong 

encoding property, that is, there is a fairly clear connection between a symbol and its 

referent. Through empirical research, we found that when it comes to programming 

languages, people mainly focus on the following three aspects: 1. Employability 2. 

Understanding 3. Features of the programming language itself. Programming language 

evaluation is related to the needs of large companies in the market. The large number 



of mentions of employment topics reflects widespread concerns and concerns caused 

by social pressures of competition and employment problems. 
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